

# « Frères soldats », le retour

La création du spectacle musical *Frères soldats* par la Batterie-fanfare de Bourgfelden et la Compagnie du Lys, les 11 et 12 novembre 2016, a laissé le souvenir d'une pièce belle, sensible et lourde de sens, un siècle après le premier conflit mondial.

Ce récit musical, écrit par Louis Perin (pour le texte) et Daniel Tasca (pour la musique), décrit une situation historique et immerge le spectateur dans cette ambiance si particulière qu'était celle de l'Alsace pendant la Première Guerre mondiale, en équi-

libre perpétuel entre deux cultures.

Le spectacle a été redonné avec succès par la suite en 2017, notamment au théâtre de la Sinne de Mulhouse et à l'Espace du Lac d'Anthy-sur-Léman (Haute-Savoie). Il est proposé à nouveau au public des Trois frontières le dimanche 29 avril, à 16 h, au théâtre La Coupole.

D'ores et déjà, les billets sont en prévente à l'accueil du théâtre ludovicien, aux heures d'ouverture.



« Frères soldats », à voir ou revoir le dimanche 29 avril à la Coupole. DR